



Alternative für Deutschland, Landesverband Bayern im Stadtrat der Landeshauptstadt München

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

05. November 2014

Zurück zu Microsoft? - warum?

Anfrage:

Laut Medienberichten zieht die Münchner Stadtspitze einen Ausstieg aus dem Projekt LiMux und eine Rückkehr zu vornehmlich kommerziellen Softwareprodukten in Betracht. Das Einrichten der IT Systeme der Verwaltung hat über vier Jahre gedauert. Ein erneuter Wechsel wird wiederum mit jahrelangen Problemen verbunden sein, die die Verwaltung in Teilen lahm legen wird. Die notorisch überlasteten städtischen Stellen müssten ein weiteres Erschwernis stemmen. Letztlich wird die Umstellung auf den Rücken der Bürger und der Mitarbeiter der Stadt München ausgetragen.

Wir danken dem Oberbürgermeister für die ausführliche Beantwortung der Anfrage der Stadtratsfraktion „Bündnis 90 Die Grünen Rosa Liste“ vom 03.09.2014 und bitten um Beantwortung folgender weiterer Fragen:

1. Gibt es einen Zusammenhang zwischen den Überlegungen, wieder zu Microsoft-basierten Produkten zurückzukehren und der Entscheidung von Microsoft selbst, seine neue Deutschland Zentrale im Münchner Stadtgebiet und nicht mehr in Unterschleißheim zu bauen?
2. Gab es einen Kontakt zwischen der Stadtspitze und Microsoft im Zusammenhang mit einem möglichen Umstieg?

AfD-Gruppierung im Münchner Stadtrat

Fritz Schmude
Andre Wächter